



K

RETURN OF KINGS
SUZUKI SUZU / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 7: STILLE NACHT (NOCHE SILENCIOSA)

Dentro del coche de mando, había una atmósfera pesada y sobrecalentada.

"Atrapamiento 16-F, -4, -3, +6, +7, desarrollo simultáneo."

"Despliegue exitoso, ¡destruido!"

"No tienes que informar la destrucción uno por uno. Envía la ruta prevista."

"¡Sí!"

Si las unidades de combate desplegadas dentro de la Torre Mihashira estaban peleando usando sus cuerpos, ellos estaban peleando usando sus cerebros. Además, debido a la política de la compañía de no poder reducir el número de personal de combate, solo queda un pequeño número de miembros. No era una broma. Sin el apoyo de Fushimi, habrían superado el asedio hace mucho tiempo, permitiéndoles invadir la "Pizarra".

Pero, no importa los pocos recursos que tengan, no pueden darse por vencidos.

No por justicia o causa, sino por su propio orgullo.

"¡Las rutas pronosticadas están fuera! Ruta 1-G y Ruta 6-S."

"¿Ya estás en la Ruta S?! ¡Abandona este piso! ¡Despliegue simultáneo de todas las trampas!"

"¡Entendido! ¡Despliegue simultáneo de todas las trampas!"

Mientras escribía rápido, Fushimi desvió la mirada hacia un lado. Ese es el plano de planta de la Torre Mihashira que se muestra en el monitor mediante modelado 3D. El 30% superior de ellos son azules y el 70% inferior son verdes.

"La tasa de invasión del enemigo es del 70%. Esta estrategia de demora está a punto de llegar a su límite."

"Está progresando mucho más rápido de lo planeado..."

"Sí. Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna. Sus acciones son simples y se basan en la fuerza bruta; así de confiados están en sus habilidades individuales. Tsk, solo juegan con nosotros."

Dos puntos de luz se mueven en el mapa 3D de la Torre Mihashira mientras son interrumpidos. Para evitar interferencias o escuchas desde "Jungle", la red electrónica se limitó al uso dentro del automóvil de comando. Se basó en el juicio de que las fugas de

información podrían minimizarse usándola junto con la red eléctrica, pero nunca hubo interferencia de "Jungle".

Fushimi parece ser el único que intenta controlar este campo de batalla. El bando enemigo no tiene estrategia ni nada. Sólo aparece y lo estropea. El trabajo de Fushimi es impedirlo, retrasarlo y, si es posible, eliminarlo. Es como usar una pieza llamada combatiente para lidiar con un tsunami creciente.

El sudor corría por las mejillas de Fushimi.

"...En otras palabras, todo es mi trabajo."

Era sudor frío. La presión de que la victoria o la derrota de esta batalla recaerá enteramente sobre sus hombros. Qué fuerzas deben distribuirse dónde, si se pueden lograr o no los objetivos operativos predeterminados, y cómo se proporcionará compensación si no se pueden lograr.

Si falla, entonces...

"¡La ruta S ha sido violada!"

Al escuchar la voz de Enomoto, Fushimi pensó por un momento, y luego, con una voz solemne dijo:

"Pasa a la Fase 2."

"¿Eh?!"

Enomoto respira hondo. Se le explicó lo que significaba la señal. A Enomoto, quien tiene la segunda capacidad de procesamiento de información más alta después de Fushimi, se le debe pedir que actúe como asistente, pero desafortunadamente, no tiene la capacidad psicológica para supervisar toda la operación.

"¿Pero, es 30 minutos antes de lo esperado?!"

"¡Ya es inesperado! Si no nos ocupamos de Mishakuji ahora, no podremos lidiar con eso en el futuro. Es una pérdida de tiempo hablar así, ¡así que date prisa y mueve las manos!"

"¡Sí!"

Enderezando su espalda, Enomoto comenzó a operar. Fushimi, por su parte, da instrucciones a toda la organización a través de una red electrónica.

"Plan de repulsión "Jungle", segunda fase. Concentren sus fuerzas en el Cloud Hall del piso 75 y derroten a los miembros del Clan Verde uno por uno."

Sin esperar respuesta, Fushimi colgó. Mientras estuviera al tanto de la situación, no había necesidad de esperar el informe de los demás. Fushimi murmuró mientras miraba el mapa de la Torre Mihashira.

"El Clan Plateado está en guerra con Gojou Sukuna. "Scepter 4" y "Homura" atacarán a Mishakuji Yukari desde ambos lados. Hemos entendido mal a nuestros oponentes, pero hasta ahora es casi como estaba planeado..."

En ese momento, el equipo electrónico del automóvil emitió un sonido de advertencia.

Fushimi se volvió hacia él y Enomoto, que estaba midiendo los datos, dejó escapar una voz que gritaba.

"¡Anomalías de Weismann a gran escala confirmadas cerca de la planta baja! ¡Se está moviendo!"

"Aquí vienes, "Rey Verde"."

"¡Bueno, acabamos de pasar a la segunda fase! ¡¿Qué debemos hacer?!"

Fushimi volvió a chasquear la lengua. El tiempo asumido originalmente ya no tenía sentido. (¡Si no responden con flexibilidad y se adaptan a la situación, ¿por qué tendría que hacer yo la tontería de que se alinearán?!) Mientras reprimía la sensación de querer gritar, Fushimi rápidamente dio instrucciones.

"Notifiquen a todos en el salón que ha aparecido el "Rey Verde", y luego pasen a la tercera fase."

"Eh, entonces, pero la segunda fase aún es..."

Observado por Fushimi fijamente, Enomoto rápidamente se volvió hacia su pantalla. Al escuchar la voz de Enomoto, quien comenzó a contactar a cada miembro, Fushimi comenzó a prepararse para la activación de la Fase 3, el "Protocolo de Bloqueo".

+++++

Mishakuji Yukari estaba empezando a aburrirse.

No importa lo rápido que corra, lo que lo espera es una persiana, una trampa y luego otra persiana. Hace muy poco como una barrera. Eso se debe a que el ataque cortante que corre al mismo tiempo los atraviesa.

A pesar de eso, el otro lado está repitiendo esa táctica como un idiota. Suena bien cuando dices que es una estrategia para saturar con la cantidad de material, pero, en definitiva, probablemente sea porque no hay nada más que hacer. Después de atravesar las docenas de postigos, Mishakuji murmuró con asombro.

"Oh, ¿estás ganando tiempo otra vez? Como era de esperar, me estoy aburriendo un poco."

Hasta ahora, ambos son como se esperaba. Es el joseki en shogi y ajedrez. Quieren agotar a Mishakuji y Sukuna mientras dejan trampas para interferir con Nagare que viene más tarde. Este quiere reducir el número de oponentes mientras esperan a Hisui Nagare. El

resultado de la especulación entrelazada es de 50/50 por el momento, y ninguno de los dos ha dado un paso decisivo.

Estaba harto de la situación.

"Por el bien de nuestro rey, debemos aplastar las trampas tanto como sea posible. Sé que es parte de mi trabajo, pero..."

"¡Kwah! ¡Aburrido! ¡Aburrido!"

Mirando a Kotosaka, quien levantó la voz de acuerdo, Mishakuji comenzó a correr.

"¡Así es!"

Una carga contundente que destruye por completo las trampas que atacan. Una carga feroz muy alejada de su elegancia anterior, anticipándose a la presencia de la fuerza principal del enemigo. En el tira y afloja hasta ese punto, pudo comprender la ubicación de la mayoría de los enemigos. Si se sumerge en el centro de la misma, debería ocurrir algún tipo de cambio.

Repetir lo mismo una y otra vez no es la forma de vida de Mishakuji Yukari.

"¡Quiero pelear con más estilo!"

"¡Hagamos lo que quieras!"

Una respuesta llegó desde el espacio que había sido destrozado, y Mishakuji, sin darse cuenta, detuvo sus pies.

Un salón espacioso que es claramente diferente del pasado. El grupo en el centro esperaba a Mishakuji con un espíritu de lucha en su rostro.

"¡Aquí, vamos a esparcir flores!"

El joven de la gorra tejida que le dio la espalda antes, el ejecutivo de "Homura" Misaki Yata, ahora se dirigió directamente hacia él. La patineta, acelerada por la habilidad sobrenatural roja, se acercó a tal velocidad que incluso los ojos de Mishakuji quedaron cegados. Corto los golpes de las varas que pasaban con su espada, y justo cuando estaba a punto de contraatacar, una lluvia de llamas comenzó a caer.

"¡.....!"

Inmediatamente pateo el suelo para evitarlo, y se produjo una explosión donde golpeo la lluvia de fuego. Después de pasar esa ola de calor, dirigió su atención a "Homura".

El hombre que causó la explosión estaba fumando humo púrpura mientras estaba de pie.

"Cliente-san. Tal como dijo Yata-chan, este es el punto final. Ya no puedo dejarte ir a ningún lado."

Al contrario de su voz tranquila, los ojos detrás de las gafas de sol no sonreían. Mishakuji, por otro lado, apuntó su espada hacia ellos con una sonrisa encantadora.

"Creo que sí. Pero tampoco voy a ir a ninguna parte."

La mirada de Mishakuji estaba fija en uno de ellos, una niña.

La "Reina Roja", Anna Kushina.

Con tensos ojos rojos, miraba fijamente a Mishukaji.

"Cuánto tiempo sin verte, "Reina Roja"."

Cuando Mishakuji llamó casualmente a Anna, sus hombros se contrajeron.

"En ese momento, eras solo una niña indefensa. No te he visto en mucho tiempo, y te has convertido en un rey espléndido. Te malentendí."

"¡Bastardo! ¿Por qué le hablas a Anna sin permiso? ¡Te voy a matar!"

Mishakuji se inclinó respetuosamente, ignorando a Yata, quien gritaba desde un lado.

"En este momento, eres innegablemente el "Rey". Puede que seas la más joven en este lugar, pero sin duda eres la más fuerte. Por lo tanto, Anna Kushina... Tomare tu vida."

Y entonces, Mishakuji desató un golpe sorpresa.

Un tajo que brillo en verde parte el aire y voló. Casi al mismo tiempo, Kusanagi lanzó una andanada de llamas que llovieron como granizo. El bombardeo y los cortes se aniquilaron entre sí, y esta vez el propio Mishakuji cargó contra el vacío que se creó. La punta misteriosamente brillante de "Ayamachi" apunto directamente a Anna.

Alas de llamas bloquearon la visión de Mishakuji.

"¡.....!"

Mishakuji rodó por reflejo para esquivar. Unos pocos milímetros por encima de su cabeza, un viento caliente y mortal barrió. Ante Mishakuji, que mantuvo su distancia, Anna extendió las alas de llamas y dijo con resolución.

"Sí. Es diferente de esa vez."

Un aura carmesí se elevó de todo su cuerpo. Ese es el aspecto del que va por delante de su clase, elegido por la "Pizarra de Dresden".

"Soy la "Reina Roja". ¡No dudare en usar este poder para proteger a todos!"

Esa figura le recordó a Mishukaji a los hombres que vio una vez.

El "Rey", como el cielo azul infinitamente claro.

El "Rey", como un purgatorio rojo y arremolinado.

Fueron feroces, efímeros y hermosos, ya que se dispersaron violentamente, involucrando muchas vidas.

Ahora, una existencia con el mismo poder que ellos, está frente a él.

¡Suficientes oponentes para hacer que la vida brille y arda!

Cuando Mishakuji sonrió levemente, se escucharon múltiples pasos detrás de él.

"Hey, "Homura", ¿están bien?!"

"¡Llegan tarde, Azules!"

Los miembros de "Scepter 4" aparecieron desde abajo. Todos ellos estaban agotados, pero todavía tenían entusiasmo. Todos sacaron sus sables y comenzaron a rodear a Mishakuji desde lejos.

Sosteniendo la vara, Yata se rió beligerante.

"Je, finalmente no hay lugar para escapar. ¡Prepárate esta vez, bastardo!"

"Ya veo."

Dos clanes y la "Reina Roja". La diferencia en la fuerza es demasiada para tratarla solo.

Pero Mishakuji no se desesperó.

Una emoción indescriptible brotó de lo más profundo de su pecho. No pudo evitar esperar cuánto podría hacer brillar su vida en ese absoluto callejón sin salida. Enfrentarse a la batalla a muerte con euforia en lugar de miedo. Después de todo, Mishakuji es probablemente solo un espadachín.

Se disculpó sinceramente con sus dos antiguos maestros por eso, pero al momento siguiente, había desaparecido.

"En guardia."

Declarando la guerra bajamente, Mishakuji se hundió.

En ese momento, sintió "eso".

"....."

Abrió bien los ojos y miró hacia abajo a sus pies.

Del mismo modo, la única que se dio cuenta de "eso" parecía ser el enemigo, Anna. Con sus ojos rojos temblando y su pequeño puño cerrado, susurró:

"...Ya vino."

En el momento en que escuchó esa voz, una vacilación momentánea nació en Mishukaji.

Su exaltación, su deseo de saber cuánto puedo brillar en esta tierra muerta. La tentación de lanzarse a una batalla de vida o muerte con el Rey tenía un atractivo irresistible. Sí. "Jungle" es irrelevante. Este momento es la razón por la que está vivo.

Ahora mismo. Aquí... matar al Rey.

Esos susurros le hicieron cosquillas en los oídos, pero con solo una respiración profunda, ya no pudo escucharlos. Solo quedó la mirada de Hisui Nagare, quien transmitió su pasión por el ideal del "Nuevo Mundo".

Entregar todo a tu sangre hirviendo y dejar que tu vida brille hasta el límite. Eso está bien también.

Pero al final, Mishakuji no eligió esa opción.

Porque romper una promesa no es hermoso.

"No puedo hacer nada al respecto."

Mishakuji se encogió de hombros para dejar de lado sus arrepentimientos y esbozó una pequeña sonrisa.

En ese momento, un rugido sacudió el salón.

+++++

Hisui Nagare salto hacia arriba y hacia abajo. Como un cachorro corriendo por el jardín. Como un niño después de la escuela.

Nagare subió al edificio mientras saltaba alrededor de la Torre Mihashira deshabitada. Rompió trampas, rompió persianas, se convirtió en un rayo verde y avanzo sin nada que lo bloqueará.

Su apariencia era hermosa, salvaje y alegre.

Liberado de todo lo que lo ataba y respirando el aire de la tierra con "libertad". Cuánto tiempo ha tardado tanta gente en conseguir ese derecho que se da por sentado.

Iwafune, de pie en la entrada del primer piso, no pudo haber visto esa escena. Aún así, en la mente de Iwafune, la escena ciertamente apareció.

El "Rey Verde" fue desatado y arrasado a su antojo.

"Jaja... bastante bien, ¡buena salud!"

Mirándolo, Iwafune bebió de un recipiente que contenía whisky.

"Han pasado 9 años desde que peleó con el "Rey Dorado" Kokujoji Daikaku, y si cuentas el caso de Kagutsu, han pasado 10 años... Si lo piensas, ha pasado mucho tiempo en las sombras, ¿no es así? Espero que viva mucho."

Nagare, quien fue derrotado por Kokujoji, tuvo que esconderse bajo tierra para escapar de los perseguidores de "Tokijikuin". Formó en secreto sus propias manos y pies, "Jungle", y lentamente extendió las ramas de la conspiración y el espionaje.

"Sin embargo, el anciano Kokujoji ya no está en este mundo. En otras palabras, no hay nadie en esta tierra que pueda detenerte con todo tu poder, Nagare."

La camisa de fuerza de Nagare no solo sella sus poderes sobrenaturales y su libertad, sino que también sirve como un dispositivo de mantenimiento que prolonga su vida. Esa camisa de fuerza es un dispositivo por el que circula una enorme cantidad de poder sobrenatural que se consume para seguir "modificando" la propia muerte.

Ahora que se ha desatado, Hisui Nagare continuará desatando todo su poder como el "Rey Verde". Como precio de la libertad, la cuenta regresiva hacia la muerte ya ha comenzado.

Aun así, Iwafune lanzó una mirada inquebrantable hacia arriba. Con una sonrisa en los labios.

"¡Bien, Nagare! ¡Corre tan fuerte como puedas! ¡Este Iwa-san está mirando, así que adelante y juega con todas tus fuerzas! ¡Jaja!"

Iwafune levantó el recipiente como si brindara por el piso de arriba, que se estremecía por la destrucción y la conmoción.

Un gran pedazo de escombros cayó justo al lado, y él se sobresaltó y se encogió.

"¡Wow! ¿Qué diablos es esto?"

+++++

Los golpes repetidos sacudieron sus pies y, sin querer, Yata casi se cayó de la patineta. Con un pie en el suelo, un nuevo impacto golpeó a todo "Homura". Mishakuji Yukari aún sostenía su espada y no vaciló en lo más mínimo.

Yata chasqueo la lengua y miró al suelo.

"¿Este sonido es nuevo...? ¡Hey, Azules, dense prisa y vayan a su ubicación!"

"Scepter 4" respondió a la voz y bloqueó la ruta de escape de Mishakuji. Al verlo, se rió entre dientes.

"Oh, salió temprano."

Quien reaccionó a esas palabras fue Awashima Seri.

"¿"Salir"? De ninguna manera."

"Sí, ya viene."

Incluso Yata podía entender a quién estaba señalando.

El "Rey Verde", Hisui Nagare de "Jungle", quien tiene la mayor fuerza. Incluso Mishakuji Yukari, quien maneja el poder de dos clanes, no es más que una cartelera en comparación con Nagare.

Mishakuji liberó su postura y se encogió de hombros mientras aún sostenía su espada.

"Oh, lo siento. Es una lástima. Está empezando a ser divertido, pero se acabó."

"¡Se acabó! ¡Se acabó!"

El loro posado en su hombro dejó escapar un grito siniestro. Kusanagi lo miraba con un escalofrío.

"Se acabó..."

"¡El "Rey Verde"! Es más rápido de lo que esperaba, pero..."

Awashima y Kusanagi, la agitación de los dos ejecutivos se extendió como ondas entre ambos clanes. Yata no era bueno para comprender los detalles de la situación y la estrategia de la guerra, pero pudo comprender claramente la propagación. Sentía resentimiento y temblor por la llegada del "Rey" enemigo.

Incapaz de permitírsele, alzo la voz.

"¡Oh, no se asusten, todos! Ya sea el rey o un criado, no importa quién venga. ¡Está bien simplemente volarlos uno tras otro! ¡Anímense!"

Ahora no importa quién sea el oponente. Ya sea Sukuna Gojou, Mishakuji Yukari o incluso el "Rey Verde", todo lo que tienen que hacer es enfrentarse a ellos y luchar hasta que se queden sin fuerzas. Ese era el credo de Misaki Yata.

Ante tal Yata, Mishakuji lo miró burlescamente.

"Oh, eso es genial, Oponente-kun. Pero la razón por la que digo "lo siento" es..."

La espada de Mishakuji brilló a una velocidad que ni siquiera el ojo podía captar.

Cuando Yata levantó reflexivamente su vara, Mishakuji sacudió la espada.

"¡¿Ah?! ¡Tú!"

"Se acabó mi turno."

Mientras agitaba con gracia su mano, Mishakuji cayó por las escaleras junto con el piso cortado.

+++++

El impacto y el rugido también se transmitieron a Sukuna.

Por supuesto que sabe lo que eso significa. La llegada del "Rey Verde". Hisui Nagare finalmente ha comenzado a moverse. Al mismo tiempo que se sintió emocionado por eso, también nació la impaciencia.

Todavía no había hecho nada. Si no atrapa ni a uno solo del Clan Plateado frente a él, no podrá seguir a Nagare...

"¡Shiro!"

"Sí, parece que también han entrado en el juego. Es más rápido de lo que pensaba."

"¿Qué vas a hacer, Shiro?"

Los tres se reunieron y susurraron algo. nadie le prestó atención. Eso alimentó el fuego de la ira.

"¿De qué están hablando tan casualmente?!"

Con una voz enojada, Sukuna agitó su guadaña. Activó la extraordinaria aplicación "Gran Raiha" y una poderosa ola de trueno contenida en la punta de la hoz capturo a las tres personas del Clan Plateado a la vez.

La figura desapareció como una burbuja.

"¡Tsu...!"

Cada una de las burbujas que se rompieron en mil pedazos se hinchó y se acercó a Sukuna. Sukuna chasqueó la lengua y saltó hacia atrás.

En ese momento, Yatogami saltó desde el otro lado de la burbuja y golpeó a Sukuna con una fuerte patada.

Sukuna apenas bloqueó la patada con el mango de su guadaña. Sin embargo, no pudo matar la presión. El pequeño Sukuna salió volando de inmediato, se estrelló contra el suelo desde su espalda e inmediatamente rodó hacia atrás y preparó su guadaña.

La persecución de la que había estado cauteloso no llegó. Isana, Yatogami y Neko estaban mirando desde la distancia. Más que nada, eso hizo que Sukuna gritara de ira.

"¡Maldita sea! ¡Desde hace un rato, comencé un combate serio con ustedes!"

Yatogami frunció el ceño y en un tono persuasivo dijo:

"Gojou Sukuna. Esta batalla no es para determinar la habilidad de un individuo."

"¿Oh? ¡No hay nada más importante que ganar o perder un juego!"

Sukuna entiende su misión mejor que nadie. Eliminar a todos aquellos que se interpongan en el camino de Nagare. Él entiende que ganar ese juego significa ganar el juego de

Nagare. Es por eso que está tratando seriamente de matarlos. Si puede conseguir uno de los "Reyes", sus planes estarán mucho más cerca del éxito.

A pesar de eso, no siente tanta resolución por parte del oponente. Solo están intentando ganar tiempo. En su cabeza, entiende que ese es el propósito de su estrategia, pero sintió que estaban pisoteando su orgullo como jugador cuando están haciendo todo lo posible para ser fácil con él.

"¡Apuesta tu vida! ¡Estoy apostando mi vida!"

Sukuna activo la extraordinaria aplicación "Raijin Korin". La mano de Sukuna transmite un extraordinario poder sobrenatural a la empuñadura y la hoja de la guadaña. Es un ataque a distancia a gran escala que solo es superado en poder por el "Raiko no Jutsu". Si es cierto, quería usarlo de una manera que involucrara a más enemigos, pero no se puede evitar. En este punto, Sukuna decidió que aniquilar a estos tipos lo llevaría a la victoria.

Las expresiones de Shiro y los demás se tensaron como se esperaba debido al enorme poder. Yatogami se paró al frente mientras sostenía su espada, y Shiro se paró detrás mientras giraba su paraguas.

"Así que estás tratando de vender tu vida... ¡entonces no hay forma de evitarlo!"

"¡Se avecina un gran movimiento! ¡Contraataca en el momento del swing!"

"¡Entendido!"

Isana Yashiro es un "Rey" en todos los sentidos. Es dudoso que esta habilidad psíquica pueda atravesar el Sanctum. Sin embargo, tomar atajos incluso si no hay coincidencia va en contra del credo humano de Gojou Sukuna.

Esto se debe a que los jefes de alta dificultad son los únicos oponentes que vale la pena derrotar.

"¡Los aplastaré a todos juntos!"

Mientras rugía, Sukuna pateó el suelo. Balanceo la guadaña con toda su alma. Yatogami lo miro y sostenía su espada en sus caderas.

En ese momento, algo cayó desde arriba.

"El sol se está poniendo..."

Ese tipo fácilmente desvió la guadaña de Sukuna, dejando que el ataque de "Raijin Korin" escape escaleras arriba.

"...aquellos que eligieron abandonar su casa..."

Tal como estaban las cosas, deslizo su espada y atrapo el golpe sorpresa de Yatogami.

"...y esos que regresaron."

Aterrizó con gracia en el lugar.

Las miradas que Sukuna y Yatogami le dirigieron fueron extrañamente del mismo tipo.

"¡Mishakuji Yukari!"

"¡Yukari! ¡¿Qué haces interrumpiendo?!"

Mishakuji, quien apareció desde arriba cortando el piso, se encogió de hombros ante los insultos que le lanzaron con una cara fría. Kotosaka despegó de su hombro y comenzó a volar ruidosamente.

"¡Interrumpir! ¡Interrumpir!"

"Fufu, Kuro-chan. Después de encontrarte con el "Rey Plateado" nuevamente, te ves aún mejor. Después de todo, la espada desinteresada que empuñas por tu maestro es lo que te hace ser quien eres."

De pie sobre una losa circular de hormigón, Mishakuji giró como un ídolo bajo los reflectores y apuntó con su espada a Yatogami. Yatogami también levantó su espada sin bajar la guardia, y con una voz apretada, dijo:

"¿Viniste a ayudar a tu compañero, Mishakuji Yukari?"

"¡Eso es juego sucio!", grito Neko.

Esa línea reavivó la ira de Sukuna. Es lo más frustrante cuando te quedas atrapado en una batalla con un enemigo formidable. Sukuna dejó escapar una voz enojada mientras apuñalaba el suelo con el mango de su guadaña.

"¡No necesito ayuda! ¡Fuera!"

Pero Mishakuji se encogió de hombros con asombro.

"¿Ayudar? ¿Salvar? No hay forma de que haga algo así. Solo vine a buscar a nuestro chico. Es hora de irnos, Sukuna-chan."

"¡Kwah! ¡Irnos! ¡Irnos!"

"¡No lo hare! ¡Todavía estoy luchando!"

Ante la garganta de Sukuna, que insistió, le lanzó una punta fría.

No podía verlo ni reaccionar. Cuando recobró el sentido, Mishukaji estaba tocando la garganta de Sukuna con su espada invertida. La mano que sostenía la guadaña estaba llena de fuerza. Cuando Mishakuji hacía algo, realmente lo hacía, ese hecho ponía nervioso a Sukuna.

Mishakuji dijo con una voz tan fría como esa espada.

"Escúchame, Sukuna. No es hermoso ver a un niño que no acata las ordenes. Además, Kuro-chan, he decidido que cuando sea el momento adecuado, te comeré deliciosamente."

Los dientes de Sukuna crujieron. La ira y la frustración aún se arremolinaban en su pecho.

Pero al mismo tiempo, un cálculo tranquilo que superaba eso comenzaba a dar vueltas en su cabeza.

Mishakuji está ahí. Eso significa que "Homura" y "Scepter 4" están libres. Si Sukuna continúa luchando ahí sin dudarlo, solo se volverá una desventaja.

Retirarse con una derrota es frustrante, pero dejar que tu equipo pierda apegado a tu propio récord es crimen de guerra imperdonable.

"Chez. Eres mucho más egoísta, ¿no?"

Sukuna cambió. Si es así, cuanto antes actúe, mejor. Cuando empuño descuidadamente una guadaña imbuida de poderes sobrenaturales, las ventanas laterales se hicieron añicos y el viento de la noche sopló en el edificio.

"¡Espera, Mishakuji Yukari!"

Tal vez entendiendo lo que los dos estaban pensando, Yatogami se apresuró. Sukuna sacó la lengua en respuesta, mientras que Mishukaji agitó la mano suavemente y murmuró alegremente.

"Kurou-chan, parece que no estaba destinado a pelear contigo esta noche. Pero estoy seguro de que nos volveremos a encontrar pronto. En el fatídico día que nos llevará a una conclusión."

Y así, los dos bailaron en la brisa nocturna.

Mientras corría a través de las paredes del edificio, Sukuna gruñó a Mishakuji que estaba a su lado.

"Maldición. Te interpusiste en un buen lugar."

"Lo he aguantado, así que no te quejes. Además..."

Mishakuji miró hacia abajo y sonrió dulcemente.

"La protagonista de hoy es esa chica."

Mirando más allá de la línea de visión de Mishakuji, vio un trueno verde que se precipitaba hacia el edificio, esparciendo truenos, conmoción y destrucción. Su "Rey", la figura de Hisui Nagare corriendo.

"Bueno, eso es correcto."

Sukuna se rió suavemente. Finalmente pudo jugar afuera con sus amigos que han estado encerrados por tanto tiempo. Cuando lo pensó, parecía que sería capaz de olvidar la derrota momentánea en un abrir y cerrar de ojos.

+++++

"Fushimi, la tercera fase ha comenzado. ¿Estás listo?"

"Ya está hecho. De ahora en adelante, cerraremos toda la Torre Mihashira junto con los sistemas de información y energía, y aislaremos al "Rey Verde". Tengan en cuenta que la comunicación posterior se limitará a través de la capacidad de detección del "Rey Rojo"."

"Entendido."

Torre Mihashira, en la "Sala de la Pizarra".

Reisi Munakata escuchó la comunicación de Fushimi y Awashima con los ojos cerrados.

Esta estrategia se divide en tres fases. Fue concebido, discutido y concluido principalmente por Shiro y Munakata. Gastaron todos sus recursos para aplastar a la minoría con la mayoría.

Primera fase. Atraer a los miembros de "Jungle", dividirlos y agotarlos.

Segunda fase. Los tres clanes de Rojo, Azul y Plateado destruirán o agotarán a los miembros de "Jungle" que estarán divididos.

Y luego la tercera fase. Activar el "Protocolo de Bloqueo" cuando se confirme la aparición del "Rey Verde". Todo el personal de combate, excepto el "Rey", acudirá en su apoyo.

El "Protocolo de Bloqueo" es literalmente el objetivo principal del bloqueo. Todas las trampas en el edificio se activan sin dudarlo, y la red de comunicación se aísla física y electrónicamente al destruir físicamente la red de comunicación con explosivos colocados en varios lugares.

Con los ojos ligeramente abiertos, Munakata murmuró para sí mismo.

"No hay luces que iluminen el camino, ni voces que lleguen a tus oídos, y muchos muros gruesos bloquean tu camino. Toda esta Torre Mihashira es una prisión para ti."

Ahora, en la mente de Munakata, la figura de Nagare corriendo por el interior del edificio se proyectó vívidamente.

Todo tipo de barreras se interponen frente a Nagare, que tiene voluntad y corre como un trueno. Trampas antipersonal, incluyendo persianas reforzadas, barricadas anti psíquicas, minas, torretas y trampas, para ese propósito. Varias armas requisadas del ejército al maximizar la autoridad de "Scepter 4" mostraron sus colmillos contra el "Rey".

"Por supuesto, no hay forma de que podamos contener a un rey con un truco como este, pero cada truco definitivamente te quitará tu tiempo limitado y tu fuerza física."

Y esas trampas no son las mayores barreras para Nagare.

El "Rey Plateado" y la "Reina Roja". Están al mismo nivel que Nagare, y es la clase más alta de fuerza.

"¿Puedes llegar aquí después de superar 100 paredes y dos reyes? "Rey Verde" Hisui Nagare."

En el momento en que murmuro eso, sintió que algo se retorció bajo sus pies.

No era el impacto de la destrucción que Nagare estaba esparciendo. Era algo débil, pero el latido del corazón de alguien, como si resonara con el alma misma.

Mirando hacia abajo, la "Pizarra de Dresden" incrustada en el piso de vidrio latía con un brillo tenue.

"Cuatro reyes se encuentran en un solo lugar. Pareces entender lo que eso significa."

El mayor "pecado" que puede cometer un rey. La "Caída de Damocles".

Cuando la desviación máxima de Weismann del "Rey" alcanza un punto crítico, la "Espada de Damocles" que cuelga sobre sus cabezas cae. El impacto de la caída del "Rey" quemaría un radio de decenas de kilómetros y se cobraría la vida de cientos de miles de humanos.

Y, sobre todo, el hecho más aterrador es que el poder de la "Caída de Damocles" aumenta multiplicativamente.

Si las dos espadas cayeran, la nación de Japón, o tal vez la tierra misma, desaparecería. ¿Y si son tres? Cuando llegue a cuatro, puede traer un destino a la superficie que amenaza a la civilización humana.

Si cae una "Espada de Damocles", otras espadas caerán en una reacción en cadena. No es exagerado decir que los cuatro reyes que se reúnen en este pequeño edificio tienen el destino de la humanidad sobre sus hombros.

"Pero no sucederá."

Munakata murmuró hacia la "Pizarra" como si estuviera hablando con una persona con voluntad.

"No dejaré que hagas eso."

Como el "Rey Azul" que está a cargo del "orden", nunca debe provocar su ruina. Ya se han hecho preparativos para evitar que eso suceda.

Al igual que el antiguo "Rey Azul", Habari Jin.

La "Sala de la Pizarra" donde estaba Munakata era la línea final. Sella la "Pizarra" que fomenta la innovación humana y previene la espada que provoca la destrucción de la

humanidad. El orgullo de Reisi Munakata era soportar el destino de la raza humana, nunca confundirse, nunca vacilar y no titubear.

+++++

Los restos de la contraventana redonda y derretida continuaron interminablemente.

El "Rey Verde" es como un rayo de luz que corre libremente. El poderoso calor eléctrico que él mismo irradia quema y derrite todo, desde alfombras de terciopelo y suelos de mármol hasta barreras de acero. Incluso sin usar la red de poder sobrenatural de Anna, fue fácil rastrear a Nagare siguiendo las "huellas".

Kuro gruñó mientras miraba el borde de la contraventana derretida.

"¿Así quedo todo después de que Hisui Nagare pasara por aquí?"

Shiro asintió con la cabeza.

"Sí. Está usando su poder como un loco. También es mucho más rápido de lo esperado. Pero no hay forma de que pueda tener resistencia con esto."

"¿No es eso lo que esperabas?"

"No, es más de lo que esperaba, o, mejor dicho, no parece que vaya a funcionar. ¿Qué está pensando? Algo no se siente bien."

O bien, Shiro cree que "eso" es el funcionamiento normal de Nagare. Hace ya 9 años que se lo tomó en serio y, a partir de los registros de medición de ese momento, Shiro había predicho el tiempo límite de actividad de Nagare. También teniendo en cuenta que Nagare crecerá y acumulará fuerza.

Pero la situación actual va mucho más allá de esas expectativas.

Con tanto poder, no importa cómo lo mires, el tiempo activo de Nagare es de menos de 30 minutos. Ya han pasado diez minutos desde que irrumpió. Shiro, Anna y Munakata deberían aguantar los 20 minutos restantes. Si estuviera solo, no sabría qué hacer, pero si los tres "Reyes" trabajaran juntos para lidiar con eso, fácilmente podría ganar esa cantidad de tiempo.

No hay forma de que Nagare no lo supiera. A pesar de eso, se dirige directamente a la "Pizarra". Es como si pensara que estará bien incluso si está exhausto.

"¡Shiro! ¡Shiro! ¡Date prisa!"

La voz de Neko de repente hizo que Shiro volviera a sus sentidos.

"Hisui Nagare ha eliminado el limitador. Voy a usar mi poder sin pensar en límites."

"Entonces quieres decir..."

"¡Anna está en peligro!"

Al mismo tiempo que gritaba, Shiro y Kuro comenzaron a correr uno al lado del otro. Saltando sobre las filas de persianas derretidas y dirigiéndose hacia el campo de batalla con Anna, abajo estaba Hisui Nagare que aún avanza. Neko, que se quedó sola, también corrió tras ellos.

+++++

"Vicecomandante. Todos están listos."

Awashima asintió a Akiyama, quien susurró suavemente.

Los miembros de las Fuerzas Especiales detrás de ella no salieron ilesos. Desempeñaron un papel importante en atraer y separar a los dos miembros de "Jungle" que se precipitaron al comienzo de la operación. Las heridas graves, como heridas de espada, quemaduras, abrasiones e incluso huesos rotos, recibieron la orden de permanecer en la retaguardia, pero todos se negaron.

Porque saben que esta batalla determinará su destino futuro.

Un poco más lejos, Kusanagi también envió un aviso a los miembros de "Homura".

"Bueno, el personaje principal es Anna. Incluso si las cosas pequeñas deambulamos por la batalla entre los "Reyes", solo serán un obstáculo. Pronto, Isana Yashiro, el "Rey Plateado" se nos unirá. Shiro-san estará defendiendo, Anna atacará, y todos estaremos actuando como distracción y apoyo."

"¡Oh, ¿entendieron?!"

"¡Si!"

Al igual que "Scepter 4", "Homura" estaba de buen humor incluso después de recibir un golpe. No conocen los detalles ni la profundidad de la situación. Aún así, la pasión de dedicarse a su "Rey" con sus compañeros es exactamente lo mismo que "Scepter 4".

Kusanagi bromeó con Yata.

"Yata-chan, no sabes lo que estás haciendo, ¿verdad?"

"¡Se trata de montar una distracción y no ir demasiado adelante!"

"Si te apresuras como el otro día, te quemarás. Ten cuidado."

"¡Oye, lo que pasó el otro día no tiene nada que ver! ¡Ya entendí!"

En el intercambio entre Yata y Kusanagi, una pequeña risa se filtró entre "Homura". Awashima murmuró con asombro.

"Incluso en un momento como este, "Homura" tiene mucha energía..."

Sintió una mirada en su mejilla. Cuando miro hacia allí, Anna la estaba mirando.

Aunque es una niña, es un "Rey" respetado. Awashima se volvió hacia Anna e inclinó la cabeza con respeto.

"Disculpa, "Reina Roja"."

"Porque estamos conectados."

"¿Eh?"

"Todos estamos profundamente conectados. Es por eso."

Diciendo eso, hizo rodar una canica roja en su palma.

"Nuestro fuego nunca se apagará."

El resplandor rojo que ilumina las canicas es el nodo de la red sobrenatural que es la piedra angular de esta operación. Sin embargo, la "conexión" de la que habla Anna probablemente no se refiera a eso. Comparten algo más grande sin siquiera pasar por la red.

Tal vez sea el tiempo que pasaron juntos.

Puede ser el lugar donde viven juntos.

Puede ser la memoria de alguien.

Están fuertemente conectados por tales cosas. Awashima se siente deslumbrada por eso. No cree que "Scepter 4" sea inferior a "Homura", pero ¿realmente es un vínculo tan profundo como el de ellos?

"Aún así, el que no me convence es el "Rey Azul"."

Awashima jadeó ante la repentina voz.

"Está haciendo que Anna, la reina de "Homura" arriesgue su vida, mientras él se retira para descansar. ¿Qué diablos está haciendo ese bastardo? ¿Acaso se cree superior?"

Yata se cruzó de brazos con una expresión de disgusto y se quejó con Kusanagi. La razón por la que hablaban lo suficientemente alto como para llegar a "Scepter 4" no era para hacerse oír. Awashima también reconoce que Yata no es ese tipo de persona. Es simplemente sincero.

Kusanagi miró a Awashima. Su cara decía "sé tolerante". Entonces, como si amonestara a Yata...

"Yata, eso se decidió en la reunión. No podemos dejar que el "Rey Verde" llegue a la "Sala de la Pizarra", y si todos nos metemos aquí y nos abrimos paso, será aún peor. De ahora en adelante, Anna y Shiro-san reducirán la fuerza del enemigo, e incluso si por

casualidad llega a ese lugar, el "Rey Azul" que está detrás de ellos seguramente los detendrá. Así es como debería ser."

"No, no estoy hablando de estrategia ni nada por el estilo. De lo que estoy hablando es más de un sentimiento, una actitud."

Yata bajó un poco los ojos y murmuró para sí mismo.

"Kuh, no entiendo por qué alguien quisiera seguirlo."

Awashima sintió que la ira crecía entre sus subordinados detrás de ella.

Al mismo tiempo, Kusanagi le dio una palmada en la cabeza a Yata.

"Idiota, estás hablando demasiado de otra cosa. Lo siento, Seri-chan."

Con esas palabras, Yata pareció darse cuenta finalmente de que su voz estaba llegando a "Scepter 4". Miro torpemente a Awashima y dijo con impaciencia.

"Ah, no se trata de ti..."

"...No."

Awashima negó suavemente con la cabeza.

Sabía de quién estaba hablando Yata. Fushimi Saruhiko. Un hombre que una vez dejó "Homura" y luego se unió a "Scepter 4". Yata y Fushimi tenían una relación que podría llamarse amigos, pero Fushimi rompió esa relación.

Su enemistad todavía existe. La mayor parte de la ira y la frustración de Yata hacia "Scepter 4" probablemente se deba a la afiliación de Fushimi con ellos. Por lo tanto, Awashima no tomó el error de Yata al pie de la letra.

Y en cierto sentido, las palabras de Yata son correctas.

Todos en "Scepter 4" estarían de acuerdo en que su "Rey", Reisi Munakata, era un hombre sin fondo. Al igual que Anna Kushina, no es un "Rey" que vive con Clansman. Esta era la forma de ser de Munakata como el "Rey" que podía ver todo desde un lugar alto y dar órdenes a los miembros del clan como deseaba.

¿En qué está pensando Munakata en la línea final de la "Alianza de los Tres Reyes", la "Sala de la Pizarra"? ¿Qué está mirando? ¿Que está sintiendo? Incluso Awashima, quien es su confidente, no está segura.

En ese momento, Anna giró la cabeza y murmuró.

"Todos, retrocedan."

"¿Qué?"

Casi al mismo tiempo que Kusanagi le preguntó, un impacto que no se compara con nada antes sacudió sus pies.

"...Él está viniendo."

Delante de la mirada de Anna, la última de las muchas capas de contraventanas cambió repentinamente de forma.

El obturador, que es lo suficientemente fuerte como para resistir un solo golpe del cañón de un tanque, se aplastó y giro hacia adentro. Como si un gigante salvaje estuviera aplastando con todas sus fuerzas, varias abolladuras nacieron en la superficie, y finalmente se volvió insoportable y explotó.

"¡¿Kuh?!"

Mezclada con el polvo y los escombros, se desbordo una extraordinaria cantidad de energía. Una gran tormenta estallando en el verde. El hombre parado en el centro de todo, el "Rey Verde" Hisui Nagare, mostró sus colmillos y se rió.

Agitó su mano derecha descuidadamente.

El rayo formo las garras de una bestia y ataco a Awashima y los demás. En un abrir y cerrar de ojos, no pudieron reaccionar en absoluto.

Alas de llamas envolvieron a "Scepter 4" y "Homura".

La "Reina Roja". La habilidad sobrenatural de Anna Kushina. Su habilidad sobrenatural, manifestada como una llama con voluntad, actuó como escudo y repelió el golpe fatal. Las garras del rayo volaron en varias direcciones, tallando largas marcas de garras en las paredes y el techo del salón.

Nagare rió aún más profundamente al otro lado de las llamas parpadeantes.

"Fuerzas Especiales. Formación defensiva."

Antes de que pudiera decirlo en voz alta, Nagare había desaparecido.

Todo lo que Awashima pudo percibir fue el resplandor verde difusamente reflejado y el intenso dolor que atravesó su cuerpo. Su conciencia parpadeó de dolor como si le hubiera golpeado un rayo, y cuando volvió en sí, estaba tirada en el suelo. La razón por la que apenas se desmayo fue probablemente gracias al campo sobrenatural que había desarrollado.

Yata, que se había caído cerca, retrocedió tambaleándose, mostrando su resistencia.

"Tch... Maldición, ¡bajé la guardia!"

Cuando miro a su alrededor, la mayoría de "Scepter 4" y "Homura" estaban noqueados. En menos de una fracción de segundo, Nagare casi había destruido a los dos clanes.

"¡Ese es el "Rey Verde"..."

El murmullo vagamente filtrado contenía un sonido cercano a la desesperación.

Es un nivel diferente a los "Reyes" que han visto hasta ahora. Al menos, así le pareció a Awashima. Sin un "Rey Dorado", no hay duda de que Nagare es el "Rey" más fuerte. Los Clansman, etc., no son un problema en absoluto para él.

Awashima probablemente no fue la única que se sintió impotente. Hubo algunos miembros del clan que no se desmayaron, pero estaban visiblemente desmoralizados. Awashima se mordió el labio y trató de regañarlos.

Pero antes de eso, una chica se puso de pie y avanzó.

"¡Anna! ¡¿Estás herida?!"

"Estoy bien."

Entre los miembros del clan que estaban uno al lado del otro, solo la "Reina Roja" resultó ilesa. No hay timidez en sus ojos, sólo habita la determinación y sentido de misión.

"Aquí voy. Debo detenerlo."

Alas de llamas se extienden y revolotean. Kusanagi gritó mientras se cubría la cara del viento caliente.

"¡Anna!"

Anna no lo escuchó. Cuando ese pequeño cuerpo flotó hacia la superficie, ella voló hacia el pasillo, persiguiendo a Nagare mientras esparcía sus sobrenaturales plumas rojas.

"Vicecomandante..."

Un gemido vino de cerca. Cuando se dio la vuelta, los miembros de las Fuerzas Especiales, que tenían heridas en todo el cuerpo, la miraban con ansiedad.

Sus corazones no están rotos. Al menos no todavía.

Sin embargo, sus cuerpos, que habían sido dañados en las batallas con Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna, ya habían llegado a su límite. Awashima no podría llevarlos a perseguir al "Rey Verde".

"...Akiyama. Clasifica a los heridos en niveles y transfíérelos a la parte trasera. Lleva a los heridos graves al hospital."

Akiyama jadeo ante el orden de retiro de facto. Sin mirar atrás, Awashima giró sobre sus talones y comenzó a caminar.

"¡Ah, ¿a dónde vas, Vice-comandante?!"

"A la "Sala de la Pizarra". El Capitán está en peligro."

El poder del "Rey Verde" superó con creces las expectativas de Awashima. Isana Yashiro predijo que la energía consumida por Hisui Nagare es inversamente proporcional a las horas de funcionamiento. ¿Qué pasaría si el Munakata actual fuera golpeado directamente por una destrucción tipo kamikaze que ni siquiera pensó en lo que vendría después?

Se encontró que el peor daño era una rigidez en el cuello. Solo eso debe evitarse a toda costa. Su propia vida no sería más que un papel frente al poder total del "Rey", pero, aun así, es mejor que no hacer nada.

"¡Es irrazonable! ¡Lidiar con un monstruo así solo...!"

"¡Por favor, llévanos contigo!"

Las voces se alzaron una tras otra entre las Fuerzas Especiales. Pero Awashima los miró fijamente y sacudió la cabeza. Algunos miembros del escuadrón ya están heridos al punto de no poder luchar. Dejar que la acompañen ahí es lo mismo que ordenarles que mueran. Incluso Awashima no estaba preparada para llegar tan lejos.

En ese momento, una voz vino de otra dirección.

"No estás sola. Nosotros también vamos."

Awashima abrió mucho los ojos y volvió su atención hacia él.

Era "Homura". Son los mismos que recibieron el daño. También hay algunos miembros del clan que no pueden ponerse de pie.

Aun así, Yata y Kusanagi aún no habían visto desesperación en sus ojos.

Cuando los ojos de Kusanagi se encontraron, sonrió.

"Si tienes que proteger al "Rey", estamos contigo."

Awashima no respondió, solo asintió.

"Homura" y "Scepter 4" solían enfrentarse cara a cara y chocaron muchas veces. Pero ahora comparten un propósito.

Es para apoyar a su "Rey".

Empezaron a correr, con Awashima a la cabeza. Hacia la "Sala de la Pizarra". Hacia el campo de batalla de los "reyes".

+++++

Un relámpago atravesó el interior del edificio.

A primera vista, podría haber parecido un fenómeno natural. Un magnífico espectáculo de los dioses creado por la diferencia de voltaje entre la atmósfera y la tierra. Es un heraldo

de calamidades que corre descuidadamente y al azar, destruyendo todo lo que toca. El trueno, sin embargo, tenía una cierta intención.

La ruta por donde se precipitó el trueno no fue aleatoria, sino que fue repelida por un cálculo preciso. Antes del bloqueo de la Torre Mihashira, trazó con precisión la ruta enviada por Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna. Si Fushimi Saruhiko lo hubiera observado, habría chasqueado la lengua y maldecido. En última instancia, hasta la tercera fase, la "Alianza de los Tres Reyes" no había podido capturar a "Jungle".

Pero incluso eso es trivial en el campo de batalla de los "Reyes".

Había un pájaro persiguiendo el trueno que se precipitaba. Un pájaro joven que vuela con alas llameantes y esparciendo plumas ardientes. Cada una de las plumas que revoloteaban en el aire cambió de dirección según su voluntad, y fue disparada por un rayo como un misil que perseguía a un avión enemigo.

El relámpago dio vueltas y esquivó sus alas, dio la vuelta, se rió y disminuyó la velocidad.

Volando en paralelo, el trueno saludó al pájaro.

"Hola, "Reina Roja" Anna Kushina. Estaba apurado antes, lo siento. Pido disculpas."

El tono de Nagare no sonaba como si estuviera en combate. Está tan tranquilo como si estuviera hablando con un conocido. Anna apretó los dientes posteriores y dejó escapar una voz tensa.

"Escucha, "Rey Verde" Hisui Nagare. Detente. No puedo darte eso. Esa "Pizarra" no es tu juguete."

Nagare fácilmente afirmó eso.

"Claro, ese no es mi juguete. Estoy de acuerdo. Los jugadores que han despertado a poderes que superan a los humanos compiten para llegar a la cima. La "Pizarra de Dresden" es un sistema para ese propósito. En otras palabras, no soy solo yo, es el juguete de todos."

La expresión de Anna se volvió seria. Apretando su pequeño puño, dijo:

"Detente."

Nagare volvió a reír, se elevó, descendió y ascendió. Mientras lo hacía, bailaba. Extendió sus manos en el aire, giro y dijo como si cantara.

"No me detendré, no puedo parar. Anna Kushina, cumpliré mi propósito."

"¡Detente!"

El ataque no fue intencionado. Si es posible, quería terminarlo con diálogos.

Pero Anna lo sabía. Como señaló una vez Isana Yashiro. Ella sabía eso a través de la intuición más que de la razón.

No pueden detener a Hisui Nagare con palabras.

En respuesta a su voluntad, otro par de llamas brotaron de la espalda de Anna. No son alas. Fue su espada la que tomó la forma de una cuchilla para detener el corazón de un grupo de energía sobrenatural, Nagare.

Nagare miró a Anna y sonrió aún más profundamente. El cuerpo del trueno freno de repente y se volvió hacia Anna. Anna apretó los dientes y disparó su propia espada.

Un par de espadas llameantes volaron en una doble hélice, aterrizaron y explotaron.

"....."

Anna también dejó de volar y aterrizó. Mirando al otro lado de la explosión parpadeante, Nagare salió ileso.

"Hmm. A pesar de que acabas de despertar, estás dominando bastante el poder del Rey. Estoy impresionado."

Consciente del sudor frío que le corría por la espalda, Anna le devolvió las palabras.

"No entiendes el significado de este poder."

"El poder en sí mismo no tiene significado. Cada poseedor del poder le da significado."

"¡Eso no es todo...!"

Anna apretó los puños. Allí, se reunió un aura carmesí.

Al ver eso, Nagare dijo como si estuviera advirtiendo.

"Ya veo. En otras palabras, quieres encontrarle significado. Suoh Mikoto. ¿La voluntad del "Rey Rojo" anterior reside allí?"

"....."

"Lo siento, pero eso es una suposición. Suoh Mikoto y su voluntad ya no existirán en ninguna parte de este mundo. Desapareció con su cuerpo. Eres libre de asumir que lo has heredado, pero ya no está."

"¡No!"

Gritando, Anna pateó el suelo.

Las alas de llamas produjeron una aceleración explosiva. Sin dudarlo, Anna arrojó a Nagare la energía sobrenatural destructiva que había puesto en su pequeño puño.

El puño fue atrapado fácilmente por la palma de Nagare.

"No hay duda."

Nagare rió aún más mientras envolvía suavemente el puño de Anna.

"Porque soy igual. Sigo sus ideas. Los deseos de 700.000 personas durmiendo en ese cráter. Corregir este mundo donde el "Rey" toma vidas al azar. Creo que todavía están gritando desde el fondo del mar."

Usando el puño que Nagare apretó como eje, Anna giró su cuerpo y lo pateó en el estómago con todas sus fuerzas. Su pequeño cuerpo voló en retroceso, y Nagare también dio unos pasos.

"Bien."

Ante Anna, que aterrizó y levantó los puños, Nagare extendió los brazos con calma.

"Hemos confirmado nuestros desacuerdos. Ahora, que comience el juego."

Desató su talento.

La energía sobrenatural que había sido irradiada indiscriminadamente comenzó a tomar cierto patrón. Una melena de trueno envolvió su cabeza y garras de chispas cubrieron sus extremidades. En su centro está su corazón, ya perdido en el agujero en el pecho de Nagare. La masa de energía sobrenatural que pulsa en las profundidades de su pecho abierto continúa alterando su "muerte".

Nagare ahora está tratando de canalizar esa energía hacia la batalla. Está tratando de cortar su "vida" y luchar según su propia voluntad.

La situación le recordó a Anna una palabra. Es decir...

"¡La... bestia de Trueno!"

Anna una vez más generó múltiples espadas de fuego y las disparó en rápida sucesión.

Sin embargo, no golpeo a Nagare. Inclinandose hacia adelante como una bestia, corrió hacia adelante y zigzagueó a través de la lluvia. Brillantes garras verdes empujadas para sacar el corazón de Anna.

"¡Ah...!"

Anna cerró sus alas de fuego, bloqueando apenas el ataque. "Rojo" y "Verde", dos energías sobrenaturales chocaron y se aniquilaron entre sí creando una onda de choque. En la ola de energía mortal que habría matado a una persona común al instante, los dos "Reyes" cortaron y anudaron, y volaron mientras anudaban.

No es la vida o la muerte de cada uno lo que decide este partido. El paradero de la "Pizarra de Dresden", esa reliquia que decide el destino de la humanidad, es lo que conduce a la victoria o la derrota. Los "Reyes" entendieron eso con precisión.

+++++

El Sanctum de Isana Yashiro flotaba en el aire con su sombrilla abierta en el aire frío de la noche de diciembre.

El interior de la Torre Mihashira se ha convertido en un medio laberinto debido a la invasión de dos miembros de "Jungle" y el bloqueo físico de la "Alianza Chabudai". A diferencia de Nagare y Anna, Shiro que no tiene salida explosiva los perseguía desde la pared exterior del edificio.

La batalla ya había comenzado. Destellos de fuego y relámpagos se reflejaban en las ventanas del edificio.

"Anna y Hisui Nagare están peleando..."

"¡Shiro, mira!"

Fue Kuro quien señaló por encima de su cabeza. Se aferró a la pared de un edificio con su habilidad "Incolora", y Neko se aferró a su cuello. En el punto donde estaba señalando, en el cielo sobre la Torre Mihashira, dos espadas aparecieron como si estuvieran peleando entre sí.

Una espada roja que parece una llama ardiente y una espada verde fresca que parece un bosque rugiente.

Las dos "Espadas de Damocles" significaban que los "Reyes" chocaban entre sí con todas sus fuerzas.

"¡Shiro! ¡Démonos prisa y salvemos a Anna!"

Neko dejó escapar una voz apresurada y Kuro asintió en voz alta. Nagare, que dice ser el más fuerte, es una carga demasiado pesada para Anna. Tan pronto como sea posible, Shiro también debe participar en la guerra.

Pero...

"Espera un minuto."

La razón por la que murmuró en voz baja fue porque no importaba cómo lo mirara, el cálculo no cuadraba.

Shiro entiende mejor que nadie las condiciones en las que aparece la "Espada de Damocles". Después de todo, él fue quien trajo esa fórmula al mundo.

El nostálgico plan Konig. Kouki en forma de espada que aparece cuando la desviación W de un individuo EX- α supera el umbral. Por lo tanto, también es un barómetro que muestra qué tan serio es el "Rey".

El punto es que la "Espada de Damocles" aparece sólo cuando la desviación Weismann del "Rey" excede un cierto porcentaje. Nagare está luchando en serio. De hecho, poseía

poderes más allá de la imaginación de Shiro, y la posibilidad de que estuviera luchando mientras suprimía su energía desapareció con eso.

Según la mejor estimación, la batería de Nagare se agota en menos de cinco minutos. El interior de su cabeza hizo un ruido.

No sabe a qué apunta Nagare. Después de gastar tanta energía sin restricciones, no ha podido derrotar ni a uno solo de los "Reyes". Si Shiro fuera Nagare, ya se habrían retirado. A este ritmo, era obvio que estaría rodeado por tres "Reyes" y detenido.

¿O esto también es parte del plan?

Incluso si se queda sin energía y colapsa, ¿hay todavía "algo" que lo lleve a la victoria?

"¡Shiro! ¡Anna!"

La voz de Neko llorando sacó a Shiro del mar de pensamientos.

Las expresiones de las innumerables personas que una vez perdieron la vida frente a él pasaron por su mente por un momento y desaparecieron. No agregaría a Anna a uno de ellos. Tiene el poder de proteger a alguien. Esta vez, decidió manejarlo por completo.

"¡Vamos!"

Gritando, Shiro dio patadas en el aire. Kuro y Neko hicieron lo mismo.

Es bueno pensar. Está bien perderse. Pero no solo huyas. Independientemente de las intenciones de Hisui Nagare, Shiro así lo decidió. Así que solo siguió su corazón.

+++++

Es estricto.

Nagare definitivamente pensó eso mientras corría por los pasillos de la Torre Mihashira como un meteorito.

Por supuesto, estaba feliz hasta ahora. Por primera vez en mucho tiempo, Nagare, que se había estado metiendo en una camisa de fuerza bajo tierra, pudo disfrutar de la libertad. Simplemente saltando y saltando y respirando completamente fue bastante divertido.

Pero ahora tenía un "compañero de juegos".

Anna Kushina, el pájaro llameante, la "Reina Roja" perseguía a Nagare que corría.

A pesar de su corta edad, su determinación y disposición eran exactamente el recipiente de un "Rey". Con solo un pensamiento para proteger a sus camaradas, desafió a Nagare, quien es mucho más poderoso que ella. Podrías reírte de ella por ser imprudente debido a su juventud, pero Nagare estaba familiarizado con esa figura.

Esa noche. Era como él, que desafió al "Rey Dorado" a pesar de que sabía que no podía ganar.

Estaba contento. Así que fue divertido. La razón era que, aunque sabía que obtener la "Pizarra de Dresden" era una prioridad, no podía dejar sola a Anna.

Mientras corría, Nagare pateó el suelo y bailó en el aire. Con un movimiento que ignora las leyes de la física, giro su cuerpo en el aire y balanceo sus brazos hacia Anna.

Las chispas emitidas por ambas garras atacaron a Anna como un tajo.

"¡.....!"

Anna agitó sus alas de fuego y giró su cuerpo para esquivar el ataque. Al mismo tiempo, creo una espada llameante y la disparo. Un golpe directo definitivamente resultaría en una lesión fatal. Eso fue definitivamente "agradable" para Nagare.

Si no arriesga su vida, no obtendrá la verdadera innovación.

En poco tiempo, al final del largo corredor, la puerta de la "Sala de la Pizarra" apareció a la vista.

Nagare entrecerró los ojos. Es un sentimiento esperanzador, desafortunado y mixto. No hay duda de que ahí radica su anhelo más sincero. Aún así, fue una pena que ese "momento" terminara.

Mirando hacia atrás a Anna, que lo había alcanzado, Nagare confesó honestamente.

"Lo siento, Kushina Anna. Parece que mi juego contigo termina aquí."

La expresión de Anna se volvió tensa como si sintiera algo con su habilidad sensible.

La energía sobrenatural del rayo que cubría todo el cuerpo de Nagare comenzó a emitir un brillo anormal. El pulso palpitante aceleró abruptamente su ritmo, y la carga eléctrica en el aire creo un chisporroteo desagradable. Anna extendió sus alas de llamas y frenó bruscamente, tomando una gran distancia de Nagare.

Y entonces, Nagare liberó su poder.

Un trueno varias veces más poderoso que el "Raiko no Jutsu" explotó alrededor de Nagare. Una tormenta de arcas que quema y destruye todo lo que toca. Empujado hacia atrás por un torrente de poder que se parecía a la ira de un dios, Nagare abrió la puerta con su propio cuerpo.

Y Nagare la vio.

La "Pizarra" circular incrustada en el vidrio del piso grueso. El último tesoro escondido que trae innovación a la humanidad.

La "Pizarra de Dresden".

Nagare sonrió involuntariamente mientras subía a la cima de su sueño.

"Por fin he llegado. Es el objetivo."

"No, no hay objetivo."

Una voz llegó a sus oídos.

Cuando lo miro, sus ojos se encontraron. Ojos como si la racionalidad y la razón estuvieran condensadas y endurecidas. Mientras está bañado en energía destructiva, su expresión es tranquila como si una suave brisa lo soplara.

El "Rey Azul" Reisi Munakata.

Su sable estaba deteniendo el cuerpo de Nagare. Azul y verde, dos energías que se empujan y anulan. Incluso con todo el poder de Nagare, aún no pudo vencer el sable de Munakata.

No. Es diferente.

Ya no era "pleno poder". Su energía, su vida, está perdiendo rápidamente su brillo. Nagare sabía eso a través de sus sentidos.

En un instante, la membrana de energía que había cubierto todo el cuerpo de Nagare se rompió. Como nieve ligera que se derrite a la luz del sol, se deshizo, se desvaneció y desapareció de la superficie al contacto con el sable de Munakata.

El peso de la "muerte" pesa sobre ambos hombros.

Nagare de repente cambió la dirección de su energía. Trato de dirigir toda la energía que se había descontrolado hacia afuera, hacia adentro, y gastar todas sus fuerzas en sobrevivir.

Munakata no perdió esa oportunidad.

El sable emitió un brillo intenso, y el poder formado por la habilidad sobrenatural azul actuó como una "fuerza de empuje" en lugar de una "fuerza de corte". Munakata luego arrojó el cuerpo de Nagare, que se había vuelto indefenso, sobre su cabeza como un jugador de béisbol golpeando una pelota de jonrón.

Atravesando las múltiples capas del techo, el cuerpo de Nagare se elevó hacia el cielo nocturno.

Mirando hacia la brillante luna blanca pura, Nagare sonrió en silencio.

+++++

Isana Yashiro fue el primero en notarlo.

Sobre la Torre Mihashira, donde múltiples "Espadas de Damocles"... "Rojo" y "Verde" flotando en el cielo nocturno luchaban entre sí, apareció una nueva espada "Azul". Al recibir directamente ese brillo, la espada "Verde" se distorsionó, vaciló y finalmente desapareció.

"Por fin... ¡su batería está agotada!"

Shiro pateo en el aire y se elevó. Corriendo a lo largo de la pared del edificio, Kuro y Neko también lo siguieron.

El poder de Hisui Nagare se ha agotado. Hasta ahora era predecible. No, supuso que se podría decir que era demasiado predecible. Era demasiado auto-explicativo, como tirar un objeto y se caerá.

Es por eso que Shiro no pudo detener la emoción.

Si todo eso está de acuerdo con la trama de Hisui Nagare.

Incluso si piensa desesperadamente, no puede leer la trama. Tal vez estaban malinterpretando algo de alguna manera ridícula. No pudo controlar su ansiedad.

Shiro pensó eso. Pensaba mientras corría por el aire. A través del agujero abierto en el último piso de la Torre Mihashira, irrumpieron en la "Sala de la Pizarra".

"¡Anna! ¡Munakata-san!"

En la "Sala de la Pizarra", las cosas ya estaban cambiando.

Desde la entrada, pudo ver a Anna entrando lentamente. Su cuerpo parecía estar dañado y agotado, pero aún no se había quedado sin energía. Levantó la vista hacia Shiro, asintió levemente y volvió los ojos al centro de la habitación.

Había dos "Reyes" allí.

"Rey Azul" y "Rey Verde". Reisi Munakata y Hisui Nagare.

Ya estaba resuelto. Nagare tenía su cuerpo exhausto estirado, y Munakata clavó un sable en su cuello.

Mirando hacia Nagare, Munakata preguntó en voz baja.

"¿Cómo estuvo, Hisui Nagare? ¿Te divertiste tanto como querías? Eras como una bestia, sin inteligencia ni orden."

Mientras miraba a Munakata, Nagare respondió con una voz brillante.

"Si, fue muy divertido, Reisi Munakata. Y todos los humanos son bestias. Solo somos criaturas individuales que son diferentes unas de otras."

Entonces, Nagare negó con la cabeza y fijó su mirada.

"Estoy seguro de que tú también lo eres, Ameno Miyabi."

Todos los presentes vieron a Neko.

Neko se encogió de hombros. Dorado y azul, dos ojos bien abiertos y la sangre saliendo de la cara. La expresión de su rostro solo expresaba un sentimiento.

Es decir, miedo.

"¡Wa-Wagahai es un gato!"

Diciendo eso para cortarlo, Neko se escondió en la espalda de Kuro. Como si al hacerlo pudiera dejar de existir.

"¿Neko...?"

Incluso cuando Kuro le pregunto preocupado, Neko solo negó con la cabeza. Shiro observo la situación desde dentro del paraguas japonés.

Por otro lado, Munakata volvió a mirar a Nagare.

"Ameno Miyabi, ¿es ese el nombre real de la chica que no pude encontrar ni siquiera con la investigación de "Scepter 4"? ¿Pero no es ella demasiado especial para ser un ejemplo para los humanos en general?"

"Creo que sí porque eres estúpido. Ella es mi compatriota. Nos redefinimos sin estar atados por nuestra humanidad preconcebida. La forma en que debe ser el espíritu libre es el potencial del ser humano. Y ahora, yo, que soy el más cercano a ese ideal, he venido a recibir la "Pizarra"."

Una sonrisa sarcástica apareció en los labios de Munakata.

"¿Vas a decir que tú eres el que merece ser el administrador de la "Pizarra"? Eso es realmente arrogante."

Nagare también miró burlescamente a Munakata.

"Eso es un malentendido, Munakata Reisi. No puede haber tal cosa como un "gestor adecuado" para la "Pizarra de Dresden". Tratar arbitrariamente de manejar "eso", la fuente de la posibilidad, muestra en sí mismo una falta de comprensión de su esencia. Es absurdo."

"Ya veo. ¿Quieres decir que la razón de ser de la "Pizarra" no es administrar el poder, sino invitar al caos que simplemente lo libera?"

"No existe tal cosa como el "significado". Solo las personas poderosas ejercen ese poder a voluntad."

"¿Como Kagutsu Genji?"

Esa pregunta detuvo el tiempo en la "Sala de la Pizarra".

Genji Kagutsu. El "Rey" traidor que provocó el peor estallido de poder real de la historia.

Al igual que Kagutsu, el origen de Hisui Nagare está envuelto en misterio. Nadie sabe cómo llegó a ser "Rey" antes de que apareciera repentinamente ante el "Rey Dorado" hace nueve años.

Sin embargo, debido a su constitución anormal, el agujero en su pecho y la poderosa energía que irradia constantemente, Shiro especuló que Nagare fue víctima del Incidente Kagutsu. Durante la gran destrucción causada por Kagutsu, ¿no fue elegido Nagare como el "Rey"?

Si es así, la pregunta de Munakata es demasiado cruel.

Y luego, Nagare respondió esa pregunta de frente.

"Afirmativo. Le daré a todos los humanos el poder de protegerse de un "Rey" como Kagutsu Genji. Por eso, no me importa si me convierto en el mismo Kagutsu."

Su imponente e inquebrantable respuesta demostró que esa era su verdadera intención.

No hay cambio en el hecho de que Nagare es el "Rey" de la conspiración que acecha en las profundidades de la Red. Muchas vidas se perdieron al quedar atrapadas en la red.

Pero en su esencia, tal vez, era un ideal que era tan puro como un niño.

Por primera vez, Munakata sintió los verdaderos sentimientos del "Rey" hostil, pero, aun así, Munakata no dudó.

"Pero te estás quedando sin energía ahora. ¿Cómo ves esta situación?"

Una hoja azul brillante tocó la garganta de Hisui Nagare. Si Munakata quisiera, sería capaz de quitarle la vida a Nagare en este mismo momento.

"Hisui Nagare, ya estás muerto. De acuerdo con la información del "Rey Plateado", tu vitalidad física apenas se mantiene gracias a la habilidad especial del Clan Verde. Esta es probablemente la razón por la que pueden ajustar libremente sus propias habilidades atléticas."

Aun así, Nagare no mostró ni la más mínima agitación. Como si todo estuviera yendo de acuerdo al plan.

"Sin embargo, si te quedas sin energía, es como esto, un juguete con la batería descargada... No, se supone que es como un cadáver. No creo que estés calificado para competir conmigo por la propiedad de la "Pizarra"."

Nagare miró a Munakata y sonrió gentilmente.

"Así es. Pero yo no soy el indicado para pelear contigo."

Diciendo eso, Nagare agrego.

"Ahora... "Él" vendrá por el camino que abrí. Es mi carta de triunfo."

"¿Él"?

Nadie podía entender a quién se refería. La carta de triunfo de Hisui Nagare. No es ni Mishakuji Yukari, Gojou Sukuna o Kotosaka. La pieza final, probablemente conocida solo por Nagare.

Isana Yashiro fue la más cercano a una respuesta. La respuesta al plan de Nagare estaba avanzando para que no se distrajeran. Sin embargo, incluso si sabían que había "algo", no sabían qué era.

Sin embargo, los pasos de "él" ya habían comenzado a escucharse.

A la deriva, convirtiéndose en una niebla "gris".

+++++

"¡Vamos! ¡Anna está en peligro! ¡Muestran sus agallas!"

"¡Si!"

Yata levanto el puño y los animaba mientras corría por el pasillo en su patineta. En respuesta, los miembros de "Homura" dejaron escapar una voz. La figura de ellos corriendo juntos hacia la "Sala de la Pizarra", hacia el campo de batalla de los "Reyes", era como una lluvia de meteoritos de bolas de fuego.

Ligeramente detrás de ellos, Kusanagi, Awashima y los miembros de "Scepter 4" corrían también. Awashima murmuró con asombro mientras miraba fijamente a "Homura" y a los demás.

"Estoy realmente bien, incluso en esta situación..."

Kusanagi respondió con una sonrisa.

"Dado que esta es la situación, hagámoslo. En momentos como este, es bueno tener a Yata-chan."

"Vicecomandante."

Akiyama, que se estaba poniendo al día, informó brevemente a Awashima.

"Parece que ha ocurrido un problema en la red sobrenatural del "Rey Rojo". Estamos teniendo problemas para comunicarnos con el vehículo de mando."

Kusanagi endureció su expresión e intercambió miradas con Awashima. No quería pensar que algo le pasó a Anna.

(No puedo imaginar en qué tipo de situación estará en la batalla con Hisui Nagare. Tan pronto como sea posible, debemos llegar al campo de batalla y apoyarlos.)

Tan pronto como pensó eso, Yata gritó y se detuvo.

"¡Gah!"

Kusanagi también se detuvo y lo miró.

Una nube de humo gris.

No, eso era...

"¿Qué es esta... niebla...? ¡Cuidado todos!"

Mientras gritaba una advertencia, Kusanagi dirigió su mirada hacia Awashima. Si no puede ser natural, entonces tienen que pensar en ello como una interferencia de los poderes sobrenaturales del enemigo. Tenían que trabajar en una acción correctiva inmediatamente.

Sin embargo, Awashima no estaba allí.

Kusanagi abrió los ojos y miró a su alrededor. Yata, Kamamoto y los miembros de "Homura", que habían estado de buen humor hasta hace un rato, no se veían por ningún lado.

"¡Yata! ¡Kamamoto! ¡Seri-chan!"

En el vago mundo de la niebla, Kusanagi levanto la voz solo. Pero lo que volvió fue el silencio

No.

Sólo había una cosa que resonaba en sus oídos.

Katsun, katsun, el sonido de los pasos de alguien.

Detrás del velo brumoso, las figuras parpadearon. Alguien estaba caminando. Dio un paso pausado, como si estuviera dando un paseo, y no parecía importarle Kusanagi.

"¿Quién demonios eres?!"

Kusanagi tomó una decisión rápida. Vio la figura como la fuente de la situación, el enemigo. Creo innumerables bolas de fuego con su encendedor y las disparo como una escopeta.

Todas esas bolas de fuego golpearon la figura.

Y todo se deslizó.

"¿Qué?!"

Sintió que una figura se reía más allá de la niebla.

Pero eso fue todo. "Eso" no se detuvo, se adentró en el mundo brumoso y retrocedió.

"¿Qué diablos es ese tipo?! ¡Maldición, Anna!"

Kusanagi comenzó a correr en la dirección donde había desaparecido la sombra. Al mismo tiempo, saco una canica de su bolsillo y la miro.

El resplandor rojo, parpadeando débilmente, todavía estaba encendido. Kusanagi le hablo.

"¡Fushimi! ¿Puedes oírme?! ¿Qué está pasando ahora?!"

La canica parpadeo y la voz de Enomoto resonó en su mente. Era imperfecto, como una transmisión de radio ruidosa.

"¡Hay un Sanctum desconocido dentro de la torre...! ¡Es un "Rey"!"

Solo esas palabras eran claramente audibles.

"¿Qué?!"

"Vertical Over... ¡La "Espada de Damocles"!"

"¡Imposible! ¡Un quinto "Rey"!"

Kusanagi rechino los dientes. Todo tipo de preguntas fueron resueltas de inmediato. Pero no tuvo tiempo de analizarlo. A través del pasillo brumoso corrió hacia adelante.

Si Kusanagi hubiera tenido tiempo de mirar al cielo en ese momento, se habría quedado asombrado por su majestuosidad.

Como cuando Fushimi saltó del vehiculo de mando en la planta baja y miró hacia el cielo.

Había una "Espada de Damocles" flotando en el "gris".

+++++

La niebla envolvió a Shiro como si tuviera voluntad. Como para aislar a cada individuo, entrando en las brechas entre los humanos y tratando de separar su existencia.

"¡Shiro!"

Con una voz débil, Neko se acercó. Kuro también saco su espada y se paró frente a Shiro. De modo que no importa qué tipo de persona ataque, será cortado de inmediato.

"Está bien. Estaré a tu lado."

Susurrando en voz baja, Shiro agarró la mano de Neko. Sus manos frías y temblorosas significaban que estaba completamente asustada.

El arrepentimiento apuñaló su pecho. Desearía haberla cuidado mejor. Neko siempre ha tenido miedo. Actúa con obstinación para que no la entendieran. Estaba distraído por el comportamiento misterioso de Hisui Nagare y no vio la señal.

Tenía que escuchar la historia de Neko.

Pero antes de eso, la situación en sí debe ser tratada.

"Munakata-san."

Lo llamo como advertencia. De esa niebla podía sentir los signos de "bloqueo" y "rechazo". Pero, los "Reyes" son demasiado grandes para ocultarlos. Así como ningún muro puede ocultar las montañas, la presencia de Munakata estaba firmemente allí.

Munakata habló en un tono tranquilo.

"Ya veo, así que estabas detrás de las acciones imprudentes y la inexplicable confianza en sí mismo de Hisui Nagare..."

En ese momento, Munakata balanceó su sable hacia un lado con una velocidad imperceptible.

La fosforescencia azul se dispersó y su brillo atravesó la propia niebla.

Un hombre aburrido de mediana edad con sotana apareció del otro lado.

Shiro, sin embargo, reconoció ese rostro. Parece muy cansado y sin afeitarse, pero lo ha visto.

Es decir...

"El Sexto Rey, el "Rey Gris", de quien se dice que murió durante el Incidente de Kagutsu..."

"Ah, espera un minuto, Munakata. Las relaciones humanas son lo primero. Tengo una cosa que decirte."

Como para interrumpir a Munakata, que estaba a punto de hablar, levantó una mano.

"Si se trata de mí, llámame "Iwa-san"."

Diciendo eso, sonrió.